



Pièces	3 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	6594
Prix	297 000 €

Roquebrune-sur-Argens Maison à vendre (83520)

Vue dégagée - au calme - sans vis à vis - exposée sud-ouest. Dans un domaine sécurisé avec piscine et tennis, possibilité d'y vivre à l'année. Entièrement rénovée, avec de belles prestations, habitation légère composée d'une véranda, un salon, une cuisine aménagée et équipée de marque schmidt, deux chambres, une salle d'eau/wc. Terrain plat, avec vue dégagée d'une surface de 227m2. Abri voiture. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

Unobstructed view - quiet - not overlooked - south-west facing. In a secure domain with swimming pool and tennis court, possibility of living there all year round. Completely renovated, with great amenities, light accommodation consisting of a veranda, a living room, a fitted and equipped schmidt brand kitchen, two bedrooms, a bathroom/wc. Flat land, with open view with a surface area of 227m2. Carport.

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

